

Après avoir fait du dessin, suivi des études de graphisme, des arts appliqués et envisagé de faire de la BD, le Manceau s'est lancé dans la sérigraphie. L'auto-entrepreneur de 26 ans présentera ses œuvres au Marché des jeunes créateurs du Mans, le 5 mai prochain.



Clément Fouquet dessine et imprime ses croquis sur de la papèterie (cartes postales, affiches) ou sur du textile (tee-shirts, accessoires, sacs). Il s'inspire autant de la nature, que de l'imaginaire ou des animaux. « **Je ne cherche pas à être dans la tendance, je fais d'abord des choses qui me plaisent** », confie le jeune manceau tout en restant humble. Ce créateur autodidacte a installé son atelier chez lui l'été

dernier et ne cesse de produire de nouvelles œuvres.

Un métier manuel et créatif

Clément va participer au marché des jeunes créateurs pour la deuxième fois. Il était également présent sur le marché de Noël du Mans. Pour ce jeune auto-entrepreneur, les marchés restent la meilleure façon de se faire connaître. Il vend, par ailleurs, ses productions sur le site **Etsy** sous le nom de « Windigo » et tient une page Instagram et Facebook sur lesquelles il met en ligne les modèles en cours de création ou finalisés. Malgré certaines difficultés (prix coûteux du matériel, par exemple), Clément adore son métier pour son côté manuel et créatif.

Marché des jeunes créateurs du Mans, samedi 5 mai, 14h-19h, place de la République.

Coline COCHETEUX.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)